

Masseneinwanderungsinitiative

Wen kann ich jetzt noch anstellen?

**Informationsveranstaltung
zum aktuellen Stand von Arbeits-
und Aufenthaltsbewilligungen
im Kanton Basel-Stadt**

Mittwoch, 19. November 2014

**16.30 - 18.00 Uhr
anschliessend Apéro**

**Zunftsaal Schmiedenhof
Rümelinsplatz 4, Basel**



Am 9. Februar 2014 haben die Schweizer Stimmberechtigten die Masseneinwanderungsinitiative angenommen. Dies löst bei vielen Firmen Fragen aus. Wie sehen die Kriterien für die Zuwanderung aus? Wird die Anstellung von ausländischem Personal schwieriger? Wie können Arbeitgebende ihre Interessen sicherstellen? Einen Überblick erhalten Sie an der Informationsveranstaltung

A-PRIORITY

15.10.2014

DIE POST 



Wen kann ich jetzt noch anstellen?

am Mittwoch, 19. November 2014

16.30 - 18.00 Uhr mit anschliessendem Apéro

im Zunftsaal des Schmiedenhofs, Rümelinsplatz 4, Basel
Tram 8 oder 11 ab Basel SBB bis Marktplatz



[GGG Ausländerberatung, Eulerstrasse 26, CH-4051 Basel](#)

mit Inputs von

- Dr. Gabriel Barell (Direktor Gewerbeverband Basel-Stadt)
- Marco Brianza (Amt für Wirtschaft und Arbeit Basel-Stadt)
- Oliver Meury (Migrationsamt Basel-Stadt)
- Semih Kutluca (Bundesamt für Migration)
- Nina Gilgen (Hilfswerk der Evang. Kirchen der Schweiz HEKS)
- Nicole von Jacobs (Fachstelle Diversität und Integration BS)

Anmeldung bis 12. November 2014: Tel. 061 206 92 27,
integration@ggg-ab.ch oder www.ggg-ab.ch/1911.html

unterstützt von:



Präsidiatdepartement des Kantons Basel-Stadt

Kantons- und Stadtentwicklung

► «Integration Basel» Fachstelle Diversität und Integration